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صرح مفوض الضمان الاجتماعي بأن سوف يتم تَحوِيلْ المبالغ النقدية في حسابات مستفيدي الضمان الاجتماعي من برنامج المساعدة المقطوعة التي تبلغ أزيد من 484 مليون ريال سعودي وهي دفعة شهر محروم 1439. أتمت وزارة العمل والتنمية الاجتماعية من تجهيز قوائم الانتظ...
إذا كنت محباً للفنون،فالمجتمع يتميز بمحور مركزي يعرض الصور الزيتية وفن الشارع والتماثيل المذهلة من المواهب المحلية وحتى الفنانين المعماريين من جميع أنحاء العالم
لمعلومات اكثر برجاء التواصل على: 00971525411818
إعلانات مماثلة
ستوديو بمبلغ كلي...
كاتب يثير العنصرية: أهل الجنوب والشمال ونجد كانوا صبياناً لأهل الحجاز! في الوقت الذي تُحارب فيه الدولةُ العنصريةَ والطائفية، وتشديد خادم الحرمين الشريفين الملك سلمان بن عبدالعزيز على عدم التفرقة بين المواطنين وأنهم جميعاً...
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قالت زينب بنت أمير رضي الله عنها لأهل الكوفة تقريعاً لهم: ( أما بعد يا أهل الكوفة ، يا أهل الختل والغدر والخذل.. إنما مثلكم كمثل التي نقضت غزلها من بعد قوة أنكاثاً، هل فيكم إلا الصلف والعجب والشنف والكذب.. أتبكون أخي؟! أجل والله فابكوا كثيراً واضحكوا قليلاً فقد ابليتم بعارها.. وانى ترخصون قتل سليل خاتم النبوة.. ) (الاحتجاج 2/29-30). قالت فاطمة الصغرى في خطبة لها في أهل الكوفة: ( يا أهل الكوفة، يا أهل الغدر والمكر والخيلاء، إنا أهل البيت ابتلانا الله بكم ، وابتلاكم بنا فجعل بلاءنا حسناً.. فكفرتمونا وكذبتمونا ورأيتم قتالنا حلالاً وأموالنا نـهباً.. كما قتلتم جدنا بالأمس، وسيوفكم تقطر من دمائنا أهل البيت.. تباً لكم فانتظروا اللعنة والعذاب فكأن قد حل بكم.. ويذيق بعضكم بأس ما تخلدون في العذاب الأليم يوم القيامة بما ظلمتمونا، ألا لعنة الله على الظالمين. تباً لكم يأهل الكوفة، كم قرأت لرسول الله صلى الله عليه وآله قبلكم، ثم غدرتم بأخيه علي بن أبي طالب وجدي، وبنيه وعترته الطيبين. (الاحتجاج 2/28) قال امير المؤمنين رضي الله عنه: " ولقد أصبحت الأمم تخاف ظلم رعاتها وأصبحت أخاف ظلم رعيتي . استنفرتكم للجهاد فلم تنفروا ، وأسمعتكم فلم تسمعوا ، ودعوتكم سراً جهراً فلم تستجيبوا ، ونصحت لكم فلم تقبلول ، أشهود كغياب ، وعبيد كأرباب ؟ أتلو عليكم الحكم فتنفرون منه ، وأعظكم بالموعظة البالغة فتتفرقون عنها ، وأحثكم على جهاد أهل البغي فما آتي على آخر القول حتى أراكم متفرقين أيادي سبا ، ترجعون الى مجالسكم ، وتتخادعون عن مواعظكم ، أقومكم غدوة ، وترجعون الى عشية كظهر الحية ، عجز المقوم ، وأعضل المقوم ، أيها الشاهدة أبدانهم ، الغائبة عقولهم ، المختلفة أهواؤهم ، المبتلى بهم أمراؤهم.

أيضاً نهج البلاغة ـ ص 70،71 طبعة بيروت. و يقول أيضا في موضع آخر 000
أيها الناس المجتمعة أبدانهم المتفرقة أهواؤهم ما عزت دعوة من دعاكم و لا استراح قلب من قاساكم، كلامكم يُوهي الصُّمَّ الصِّلاب و فعلكم يطمع فيكم عدوكم، فإذا دعوتكم إلى المسير أبطأتم و تثاقلتم و قلتم كيت و كيت أعاليل بأضاليل. سألتموني التأخير دفاع ذي الدين المطول ، فإذا جاء القتال قلتم حِيْدِ يحَيَادِ ( كلمة يقولها الهارب) لا يمنع الضيم الذليل ، و لا يدرك الحق إلا بالجد والصدق ، فأي دار بعد داركم تمنعون ؟ و مع أي إمام بعدي تقاتلون ؟ المغرور والله من غررتموه.. و منفاز بكم فاز بالسهم الأخيب ، ومن رمى بكم فقد رمى بأفق ناصل. أصبحت و الله لا أصدق قولكم و لا أطمع في نصركم و لا أوعد العدو بكم! فرق الله بيني و بينكم، و أعقبني بكم من هو خير لي منكم ، و أعقبكم مني من هو شر لكم مني.. أما إنكم ستلقـون بعدي ثلاثا ـــ ذلاً شاملاً ، و سيفا قاطعا ، و أثرة قبيحة يتخذها فيكم الظالمون سنة ، فـتـبـكـي لذلك أعينكم و يدخل الفقر بيوتكم ،وستذكرون عند تلك المواطن فتودون أنكم رأيتموني و هرقتم دماءكم دوني ، فلا يبعد الله إلا من ظلم.

إذا كان من عزاء للسعودية في الراحل الكبير، فهو في يسر انتقال المُلك والحكم الى يدي ملك عادل في ظل استمرارية نادرا ما عرفتها الدول العربية في مثل هذه الساعة الحزينة. قدر الاسرة السعودية ان تعي مسؤوليتها الوطنية والدينية في المحافظة على وحدة صميم جزيرة العرب، وفي هذا التضامن الرائع بين عبد الله بن عبد العزيز وإخوته الذين يوفرون له الدعم والمساندة. كان عبد الله ايضا على قدر المسؤولية خلال مرض الملك الطويل، ولا شك ان الكفاءة الممتازة التي برهن عليها، ستطبع عهده وحكمه بالمرونة ذاتها. يا لبساطة الرحيل! ملك يوارى، فلا تدري مرقده من مرقد مواطنيه. أي كبرياء هذه لدين عادل لا يميز ملكا نبيلا بضريح، او مزار يحجزه عن ملايين الراقدين! وانا ايضا اشعر بغصة الحزن، وفاء لملك إنسان نالتني منه غيرته العربية. منحني هوية بلده عندما عَزَّت هوية بلدي، وأمر بعلاجي عندما عَزَّت الحاجة الى الاستشفاء والعلاج

غصب عني! 23-02-2011, 07:27 PM رد: حملة ارحل ياخادم الحرمين حملة ارحل ياخادم الحرمين الله يرده للشعب السعودي سالم معافى,! مب بس السعودية اشتاقتلك, والله الخليج اشتاقولك! يعطيج الف عافية اختي,
لا هنتي, غآلي 24-02-2011, 09:05 PM رد: حملة ارحل ياخادم الحرمين حملة ارحل ياخادم الحرمين
تسسسلمون على مروركم الرائع الله يعطيكم العافيه
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ناشد مواطنون عبر "تويتر" خادم الحرمين الشريفين الملك سلمان بن عبدالعزيز، التدخل وبحث إمكانية إعفائهم من قروضهم لدى بنك التسليف والادخار، لا سيما أن غالبيتهم ليس لديه القدرة على السداد. وتفاعل آلاف المواطنين عبر هاشتاق "#إعفاء_قروض_بنك_التسليف" على موقع التواصل الاجتماعي "تويتر"، متمنين أن يصل صوتهم إلى خادم الحرمين الشرفين. وقال المغرد يحيى شراحيلي: "وصّلوا لمولانا خادم الحرمين الشريفين الملك سلمان بن عبدالعزيز إعفاء الشعب من بنك التسليف الذي أرهق ميزانيتنا". وأضاف نعيم السلمي: "يا أبو فهد تكفى ترانا ورطنا حنا حدانا الوقت ما هو من إفراط يا عزنا يا فخرنا يا سندنا عفوك يخفف عننا بعض الأقساط". وقالت المغردة الأمل: "دخيلتك يا ملكنا الغالي اعفي أمي من قرض بنك التسليف فالحال لا يتحمل تكفى ثم تكفى ترا تكفى تهز الرجاجيل". وأوضح سلطان السقياني أن "قيمة القسط الشهري لبنك التسليف الآن عالية جدًّا، مقارنةً بالرواتب المنخفضة"، مضيفًا: "فيا ملكنا الغالي، اكرمنا بأسقاط بنك التسليف". وتمنى المغرد عماد عبدالدائم أن يتم العفو عن القروض لا سيما للذين لم تشملهم المكرمات من موظفي القطاع الخاص. ويلزم بنك التسليف والادخار، المواطنين بسرعة سداد المستحقات لديهم حتى يمكن إقراض الآخرين، سواء في مجال التنمية العقارية أو القروض الإنتاجية الصادرة عن البنك السعودي للتسليف والادخار

خالد الاشاعرة تويتر
نقوم بالتحقيق فيما إذا كنت مستوفياً لمتطلبات الحصول على تسوية الديون. في حال قمت بذلك نتخذُّ قراراً أولياً بالبدء في تسوية الديون وكم سيكون عليك أن تدفع. وستبدأ بسداد دَينك مباشرة عند حصولك على القرار الأوليّ. ونرسل اقتراحاً لأولئك الذين أنت مدين...

منذ / 02-23-2011, 03:42 AM
# 9: [. :: مبدع::.. ]
لاهنت جزل حزل
مثل البشر حنا ولكن سناعيس مثل البشر حنا ولكن طناياااااا
منذ / 02-23-2011, 04:24 AM
# 10
موقوف
الحمدلله على عودت ملك الانسانيه ابو متعب
والله يحفظه لشعبه ولدولته ويطول ابعمره,,,,,
خالد الحجي
صح لساااانك
وبيض الله وجهك
جزل ومبدع وشهادتي مجروحه فيك ياخالد
احترااامي
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